

金沢市立兼六中学校 1年学年だより

# ともにのびる



2024年10月21日(月) 第21号

## 自分たちにしかできないハーモニーを響かせよう

いよいよ来週は合唱コンクール本番です。あと1週間です。できることはまだまだあります。責任者や実行委員を中心に、音楽の授業やりハーサルで田中先生にご指導いただいた内容の一つ一つを意識し、課題を明確にして、毎回の練習に取り組みましょう。

技術的なことはもちろん大切ですが、合唱は全員の気持ちが1つになってはじめて、心に響くハーモニーになるものだと思います。どんな気持ちをのせて歌えばいいのか、歌や歌詞の意味を今一度クラス全員で確認してみましょう。全員の気持ちが1つになっていくほど、より素敵な合唱になっていくでしょう。そうすると聴いている人をもっと感動させる合唱になります。それは同時に、歌っているみなさん自身の心がふるえるような、素晴らしい合唱になります。

練習は大変だと思うこともあるでしょうが、大変だからこそ、苦労してやりとげたからこそ、終わったあとに得られるものは大きくなります。「精一杯できた」と自分たちを誇れる、そんな合唱を自分たちで作り上げましょう。

個人情報に配慮しています